

## ABSTRAK

**Ayu Santika** (1182090020) “ANALISIS NILAI-NILAI AKHLAK PADA FILM DOKUMENTER NEGERI DI BAWAH KABUT DALAM MEMBINA AKHLAK SISWA SEHARI-HARI”. Skripsi, Pendidikan Tarbiyah dan Keguruan. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung 2022.

Di zaman sekarang ini banyak sekali kasus yang terjadi di negara Indonesia yang dilandasi karena kurangnya Pendidikan karakter. Apalagi 2 tahun ke belakang anak-anak melakukan pembelajaran secara daring (online) yang mengakibatkan kurang dekatnya mereka dengan guru yang menyebabkan juga kurang pemahaman mereka mengenai Pendidikan karakter. Tujuan penelitian pada skripsi ini yaitu untuk mengetahui nilai-nilai akhlak yang terdapat pada film dokumenter negeri di bawah kabut guna membina akhlak siswa sehari-hari.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian menggunakan dokumentasi yang memiliki 2 teknik yaitu, teknik simak dan teknik catat. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis semiotika Ferdinand berdasarkan model penanda dan pertanda.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa film dokumenter negeri di bawah kabut memiliki 6 nilai akhlak yaitu, akhlak terhadap Allah SWT, akhlak terhadap Rasulullah, akhlak terhadap keluarga, akhlak terhadap diri sendiri, akhlak dalam bermasyarakat dan akhlak terhadap alam/lingkungan semesta, dengan jumlah seluruh adegan 26 adegan. Memiliki relevansi dengan pembelajaran aqidah akhlak yaitu Akhlak terhadap Allah SWT yaitu sikap ikhlas dan menjalankan perintah Allah memiliki relevansi dengan materi aqidah akhlak kelas 3. Akhlak terhadap Rasulullah SAW yaitu mencontoh perilaku jujur memiliki relevansi dengan materi aqidah akhlak kelas 2. Akhlak dalam keluarga yaitu sikap kasih sayang suami istri dan kasih sayang orangtua terhadap anaknya atau sebaliknya memiliki relevansi dengan materi aqidah akhlak kelas 1. Akhlak terhadap diri sendiri yakni sikap jujur memiliki relevansi dengan materi aqidah akhlak kelas 2 dan sikap optimis memiliki relevansi dengan materi aqidah akhlak kelas 5. Akhlak dalam bermasyarakat yakni sikap tolong-menolong, gotong-royong dan bermusyawarah memiliki relevansi dengan materi aqidah akhlak kelas 5. Akhlak terhadap lingkungan yaitu sikap menjaga lingkungan seperti menanam tumbuhan memiliki relevansi dengan materi aqidah akhlak kelas 6.

**Kata kunci** : Nilai akhlak, film dokumenter negeri di bawah kabut, akhlak sehari-hari